



Nueva entrega de Espacio Tribuna del Centro Cultural Santa Clara de la mano de 'Los Tres Reyes' de José Díez de los Ríos

El Centro Cultural Santa Clara acoge desde este jueves 8 de enero una nueva entrega del programa Espacio Tribuna, protagonizada en esta ocasión por el fotógrafo antequerano José Díez de los Ríos, quien expone hasta el próximo 31 de marzo una trilogía de rostros con gran simbolismo



El concejal de Cultura, José Medina Galeote, junto al presidente de AFA, José Díez de los Ríos, han presentado en la mañana de hoy jueves 8 de enero la nueva muestra del Espacio Tribuna en el Centro Cultural Santa Clara, que podrá visitarse hasta el próximo 31 de marzo.

El Área de Cultura, en colaboración con la Agrupación Fotográfica Antequerana (AFA), arranca el año con una nueva exposición, de carácter trimestral, y que pone en valor este singular espacio que pretende acercar la creación artística de fotógrafos locales a la ciudadanía.

La propuesta de José Díez de los Ríos firma tres imágenes, que recogen primeros planos, rostros y mucho simbolismo. Según explica el autor "con esta exposición, muestro una de mis principales preferencias como es el retrato. Recojo la sensibilidad y naturalidad de rostros que he podido fotografiar en diversos viajes por la India".

El concejal de Cultura, José Medina Galeote, destacó que "Antequera ya cuenta con un nuevo proyecto que vuelve a llenar de contenido el Espacio Tribuna, un ejemplo del trabajo que se realiza desde el área sobre distintas disciplinas artísticas tales como la fotografía, la pintura o música".

La muestra de José Díez de los Ríos permanecerá abierta al público desde hoy 8 de enero hasta el próximo 31 de marzo, abierta al público las 24 horas en el exterior del Centro Cultural Santa Clara de la ciudad.



